ESPECTACULOS

«Ella y la Noche», de Jaime Llacuna, en el teatro anexo a F.E.T. y de las J.O.N.S.

El próximo domingo, día 8 de Noviembre, tendrá lugar la reposición de la magnífica comedia «Ella y la Noche», de Jaime Llacuna, obra esperada con el máximo interés por el extraordinario éxito que alcanzó el día de su estreno. Hemos asistido a los ensayos que se efectúan para dicha representación y podemos asegurar que su interpretación alcanzará mayor éxito, si cabe, que el día de su estreno, tanto por la forma como son cuidados todos los detalles de presentación, como por la labor de sus intérpretes; recordamos la magnifica y ajustada actuación de la bella señorita Coral Montagud que dá al personaje central de la obra (por cierto dificilísimo) todos aquellos matices de expresión y sentimiento concebidos por el autor, así como la excelente interpretación del señor Arnau en su interesante papel de Victor, magnificamente secundados por un seleccionado conjunto de aficionados locales. A juzgar por las numerosísimas demandas de localidades, hace prever que dicha representación confirmará el grandioso éxito de público que alcanzó el día de su estreno.

COLISEUM

Como base del programa de este salón, figura la película «Suzy», magnífica comedia dramática basada en episodios de la última Gran Guerra, felizmente interpretada por Jean Harlow, Cary Grant, Franchot Tone y Lewis Stone. Como complemento figura la graciosa y espectacular revista cinematográfica «Música y Amor», deliciosa interpretación de Marika Rökk.

PRINCIPAL CINE

Simultáneamente con su estreno en Barcelona, se proyecta la película «La culpa del otro» cinta nacional, dirigida por Iquino, e interpretada magníficamente por Mercedes Vecino y Luis Prendes, secundados por otros valiosos artistas de la escena española.

Se exhibe también la interesante película de ambiente detectivesco, interpretada por el terrorífico Boris Karloff «Mr. Wong Detective».





ROMAN ARAGAY

P. Maluquer y Salvador, 19 - Tel. 168 GRANOLLERS

BREVES NOTICIAS

Retiro espiritual comarcal

Para el día 15 del corriente mes y en el Convento de los P. P. Franciscanos Conventuales de nuestra ciudad, está anunciado un Retiro extraordinario comarcal en preparación de la segunda etapa de la campaña de Ejercicios Espirituales que organiza la Liga Parroquial de Perseverancia.

Dicho Retiro será dirigido por el muy Iltre. Doctor D. Luis Urpí, Canónigo Secretário de Cámara y de Gobierno del Obispado de Barcelona y por el Rvdo. Doctor D. Sebastián Regí, Pbro.

La reconstrucción de la Iglesia Parroquial

Siguen, con ritmo cada día más acelerado. los trabajos emprendidos hace unos pocos meses para la reconstrucción del Templo Parroquial de nuestra ciudad.

Un profano culquiera, en materia de construcciones a la sola visión de los mismos, se convence de que muy pronto Granollers ten-drá un Templo Parroquial de la categoría que se merece la ciudad y sus numerosos

Inauguración de un Nuevo Centro Catequistico

En el local de las Escuelas de Párvulos «Juan Solans» sito al final de la calle Ricoma, tuvo lugar el próximo pasado domingo, festividad de Cristo Rey, el acto de la inauguración de un centro catequístico puesto bajo la protección de Santa Eulalia.

Los niños y niñas de dicho centro docente, acompañados de sus profesoras, aguardaban en el patio del local a los niños y niñas que asisten al Catecismo en los distintos centros de la Parroquia, los cuales, a pesar del mal tiempo, acuderon en número de 400, después de haberse reunido ante la Iglesia Parroquial

Como empezó a lloviznar los niños y sus familiares se adentraron en el Parvulario pro-cediéndose, acto seguido, a la bendición del mismo y de la Imagen del Crucifijo que presi-de las aulas y el despacho de las profesoras.

Ante la imposibilidad de acoger en una sola aula a 500 personas, el Rdo. José Arans, pbro. saludó a los concurrentes y después de darles las gracias y exhortarles al amor al Catecismo, manifestó que la sesión de cantos y danzas rítmicar, que debía efectuarse, se vería compensada por un Festival Catequista-Infantil que en obsequio a los niños y niñas de la ciudad tendrá lugar en el Solón-teatro del Casino de Granollers el día de la Festividad de Todos los Santos a las 11 de la mañana, siendo la entrada libre para todos.

La Congregación de la Doctrina Cristiana con su director el Rdo. Cura párroco nos ruega hagamos constar en estas líneas su expresivo agradecimiento a los numerosos simpatizantes del catecismo, y al Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad por la generosa cesión de la mencionada Escuela de Párvulos, en la cual todos los domingos de 3 a 4 de la tarde los niños podrán saborear el Pan de la Divina Palabra.

Nuevo Horario de Trenes

A partir de hoy, día 1.º de noviembre, en los ferrocarriles de Barcelona a San Juan, regirá el siguiente

HORARIO

Sal. Barcelona	Lleg, Granollers	Destino
5'40 (Festivo)	6′19	San Juan
6′50 ` ´	7'43	»
8'15 (Est. Norte)	9′10	»
10′30 `	11/19	•
13'00	13'49	Vich
14'30 (plazas limit:)	15′10	Ripoll
16′00"	16′52	San Juan
18′30	19'19	» »
19′30	20′19	* * .
20′40	21 ′32	Vich

DE GRANOLLERS A BARCELONA

Sal. Granollers	Lleg. Barcelona	Procedencia
6'43	7'30	Vich
7'44	8′30	San Juan
9'43	10′30	»
10′58	11′45	>> .
12'10 (plazas limit.	12′45	Ripoll
1 3′2 8	14'15	Vich
14'29	15′15	Sản Juan
18 ′5 8	19'45	>
19′56	20′50	»
Llega hasta Estación North 21/13 (Festivo)	e) 21 <i>1</i> 50	»

Partido de balompié en homenaje al Hospital-Asilo

Como complemento al festival artístico que se celebró ayer y que oportunamente se anució, organizado por el 4.º Grupo de Sanidad Mililar de guarnición en esta ciudad en

homenaje al Hospital-Asilo, se tenía anunciado también para el mismo dia por la tarde un interesantísimo partido de balompié entre los equipos de dicho 4.º Grupo y una Selección de «C.D. Granollers» que prometía ser reñi-dísimo y cuya recaudación iba destinada al mismo loable y humanitario fin.

Constitución del S.E.M. de nuestra ciudad y comarca

El pasado martes, día 27, en el despacho de la Alcaldía y con asistencia del Jefe local del Movimiento que ostentaba al mismo tiempo la representación del Sr. Alcalde, el delegado de Auxilio Social, el Secretario del F. de J. y la totalidad de los Sres. Maestros, tuvo tugar en presencia del camarada Inspector de Comarcales del S.E.M., la constitución del Sindicato Español del Magisterio.

Habló el Inspector del S.E.M., señalando el objeto de la reunión y la misión a que este organismo está llamado a desempeñar, anunciando la propuesta de nombramiento como Delegado del mismo al Director de las Escuelas Nacionales de nuestra ciudad, camarada Joaquín Tramosa Escolá y el de Secretario a favor del camarada José Niñerola Bonet, dando final al acto con unas palabras de agradecimiento a los Sres. Maestros por su asistencia.

Nuevo catedrático auxiliar

El camarada Mariano Ganduxer Relats, miembro de la Comisión Provincial Distribuidora de la patata, ha sido nombrado Catedrático Auxiliar de la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Barcelona.

Felicitamos efusivamente al activo camarada Ganduxer por tal nombramiento, deseándole muchos éxitos en el desempeño de su nuevo cargo.

Nuevos Inspectores Farmacéuticos Municipales

Han ingresado en el Cuerpo de Inspectores Farmacéuticos Municipales, según orden del Ministerio de la Gobernación aparecida en el Boletín Oficial del Estado del pasado día 25, los conocidos farmacéuticos locales, Angel Parera Novellas, José Marimón Garriga, Sebastian Rahola Escofet, Mariano Puig Rahola y Antonio Jonch Cuspinera.

Pérdida de un reloj de pulsera

En el tren de la línea del Norte procedente de Barcelona que tiene su llegada a nuestra ciudad a las 8 de la mañana y en el trecho que va desde la Estación hasta el cruce de la carretera de Caldas de Montbuy con la Avenida del Generalísimo, se extravió el pasado domingo día 25 un magnífico reloj pulsera de señorita que por ser un recuerdo de familia se gratificará espléndidamente su devolución. Caso de haberse encontrado dirigirse a la

imprenta de este semanario, calle Lirio, 44.

Cambio de redactor deportivo

El camarada Juan Ganduxer que hasta ahora venía redactando las actividades balompédicas locales, por pasar a ejercer la Je-fatura del Servicio de Educación Física de la Delegación local del F. de J., ha cesado en su tan acertada labor, habiendo nombrado la dirección de «Vallés» para sustituirlo al camarada Donato Puig Coma, con la seguridad de que continuará la feliz tarea periodística de su antecesor.

Enlaces matrimoniales

El pasado lunes día 26, al mediodía, se celebró en la Iglesia Parroquial de la vecina localidad de Cardedeu, el matrimonio de la bella y distinguida señorita de aquella localidad María Casanovas Tresserras con el Delegado local y comarcal del Frente de Juventudes. camarada Esteban Durán Serra.

Actuaron de testigos de boda los Sres. D. José M.ª Vilaró y D. Juan Sitjes. Durante la misa la señorita Mercedes Vilaró acompaña-da al piano por el testigo del enlace Sr Vilaró interpretó con su voz magnífica y agradable el «Ave María» de Schubert.

Los invitados, entre los que se encontraban el Secretario local de F.E.T. y de las J.O.N.S. camarada Ramón Valls con su distinguida esposa y los Secretarios local y comarcal del F. de J., fueron obsequiados con un austero

Los novios salieron de viaje para Mallorca y otros lugares de España.

A las innumerables felicitaçiones que vienen recibiento los familiares de los contrayentes, unimos la nuestra mas sincera, con el de-seo de que Dios bendiga el nuevo hogar de nuestro camarada Esteban Durán y su simpática y bella esposa, colmándoles de felicidades.

— También en el mismo día, y en la Iglesia Parroquial (Prov.) de nuestra ciudad, contra-jeron matrimonial enlace la gentil y bella se-

ñorita Angela Sanarols Valls con nuestro apreciado amigo Juan Farnés Tintó.

Los desposados, que junto con sus familiares y amigos celebraron un frugal y bien seralmuerzo en el nuevo restaurante del Café Comercial de nuestra ciudad, partieron en viaje de bodas para la bella ínsula de Ma-

Deseamos al joven matrimonio un feliz viaje que sea el comienzo de una vida colmada

–Hayer, sábado día 31, en la Ermita de Santa Quireria de Vilanova de la Roca, tuvo lugar también, el enlace matrimonial de la gentil y simpática señorita Joaquina Costa con nuestro camarada y amigo Antonio Clotet, hijo del reputado industrial de nuestra ciudad D. Nicolás Clotet Ambos contrayentes después de la ceremonia partieron en viaje de bodas.

Nosotros desde estas líneas testimoniamos nuestra felicitación a la feliz pareja.

Necrológica

El pasado martes día 27 dejó de existir a la dilatada edad de 88 años la señora Catali-na Pedragosa Torras, viuda de José Riera Monistrol, abuela de nuestro apreciado ami-go camarada José M.º Riera.

A la contristada familia, desde estas lineas testimoniamos nuestro más sentido pésame.

Turno de Farmacias

El turno de mañana domingo y de la semana próxima corresponde a la Farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.



ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Secretaría

Ha sido designado para el cargo de <mark>Jefe</mark> del servicio de Educación Premilitar el camarada Miguel Villá Rovira, en substitución del camarada Jaime Boleda Vila que ha cesado en dicho cargo con motivo de haber sido nombrado Jefe de Centuria.

-Ha sido nombrado Intendente Local del Frente de Juventudes el camarada José Antonio Cabrera Sánchez.

S. F. de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Por la Delegación Provincial de la S. F. de Barcelona, ha sido organizado un curso de Enfermeras que empezará el día 15 del corriente, al final del cual será entregado el Título de Enfermera de F. E. T., reconocido por el Estado según Decreto de 3 Enero 1942.

Se encarece a todas las afiliadas que deseen asistir al mismo, se personen en la Delegación local de la S. F., donde se les facilitarán todos los detalles y condiciones,

Caja Nacional de Subsidios Familiares

FALTA DE AFILIACION

Por la presente nota, se advierte a todos los Empresarios que han sido requeridos por incumplimiento en la afiliación de su personal. en los régimenes de Subsidio de Vejez-Maternidad y Subsidios Familiares, y en general todas aquellas entidades que sin previo requerimiento no están al cubierto de dichos Seguros Sociales, la obligación que tienen de inscribir a todos sus productores, ya que su demora en la normalización de sus deberes será sancionada por la Inspección Provincial del Trabajo.



GESTORÍA ADMINISTRATIVA "EL PROGRESO" DIRECTOR:

D. Clemente Bentanachs

Joaquín Costa, 66, 1.º - Tel. 19,333 BARCELONA

Tramitación de toda clase de asuntos Administrativos, Judiciales y Fiscales. Compra venta de Fincas-Hipotecas, etc.

Calle de San Roque, 5 - 2.° - GRANOLLERS

JUEVES, DE 10



Academia Pericial Mercantil

PERITAJE MERCANTIL TAQUIGRAFIA :: MECANOGRAFIA

Calle Corró, 23 - 1.° - 1.°

GRANOLLERS